

► Te lo contamos fácil

Texto validado por personas con discapacidad intelectual de:



La salida del Reino Unido de la Unión Europea se alarga

El Periódico



A la salida del Reino Unido de Europa la llaman brexit. Europa o Unión Europea es una unión de países que comparten moneda y algunas leyes.

Los ciudadanos de la Unión Europea pueden viajar de un país a otro sin pasaporte. Las empresas también pueden comprar y vender sus productos en otros países sin pagar impuestos.

El Reino Unido quiere salir de la Unión Europea. El país quiere tener más control sobre las personas extranjeras que viven allí y que sus empresas y ciudadanos no tengan que cumplir algunas leyes de la Unión Europea.

En el 2016, el Reino Unido hizo un referéndum sobre su salida de la Unión Europea. Un referéndum es una votación en la que los ciudadanos responden sí o no a una pregunta. Los ciudadanos que votaron sí al brexit ganaron por poco.

Después la presidenta del Reino Unido, Theresa May, firmó con la Unión Europea un acuerdo para irse de Europa y lo llevó al parlamento de su país para que



Sin acuerdo. La presidenta del Reino Unido, Theresa May, en un debate en el parlamento.

todos los partidos políticos lo aprobasen.

El brexit estaba previsto para finales de este mes de marzo pero esta fecha ha llegado y los partidos políticos del Reino Unido no lo han aprobado

después de 3 votaciones. Algunos partidos del Reino Unido están a favor de salir de la Unión Europea sin acuerdo.

Otros partidos quieren parar el brexit y que se repita el referéndum.

La Unión Europea le ha dicho al Reino Unido que tiene que tomar una decisión definitiva el 12 de abril.

El 26 de mayo son las elecciones europeas y quiere que el brexit esté solucionado.

Un accidente de avión en Jaca deja 9 heridos

El pasado miércoles, nueve personas resultaron heridas en un accidente de avión en Jaca. Jaca es una localidad de la provincia de Huesca.

Estas personas eran militares que participaban en un simulacro de emergencias.

El accidente tuvo lugar por la mañana y todavía no se saben las causas del accidente.

El avión se salió de la pista cuando iba a aterrizar en el aeródromo de Santa Cilia.

Un aeródromo es como un aeropuerto pero más pequeño y para aviones de pocos pasajeros.

Seis personas acabaron con heridas leves y las otras tres tenían fuertes golpes en la cabeza.

Más de 3.000 personas participaban en el simulacro.

Estas personas ensayaban cómo rescatar personas de un edificio después de un terremoto o cómo salvar obras de arte si el agua de un río inunda un museo.



Simulacro. Participantes en los ensayos de rescates en Jaca.

Zaragoza pone límite a los patinetes

El ayuntamiento Zaragoza quiere limitar los patinetes eléctricos que hay en las calles. Por eso ha elegido solo a dos empresas para ofrecer este servicio en la ciudad. Estas empresas son Koko y Reby Rides.

El resto de empresas que ahora ofrecen este servicio tienen dos semanas para quitar sus patinetes de las calles. Para elegir a las empresas, el ayuntamiento de la ciudad ha tenido en cuenta las personas con discapacidad que trabajan en ellas.

Premios de la música aragonesa

Esta semana se han entregado los Premios de la Música aragonesa. Estos premios han cumplido 20 años y reconocen a los mejores cantantes y grupos musicales de Aragón.

Este año, el premio al mejor grupo fue para Joaquín Pardinilla Sexteto, el premio al mejor solista se lo llevó Santiago Auserón y el de mejor concierto en directo lo ganó el rapero Kase.O. En la gala hubo más premiados y actuaciones musicales de artistas aragoneses.

Nacen cinco buitres en Pastriz

Esta semana han nacido cinco quebratahuesos en un centro de rescate de aves en Pastriz, un municipio cerca de Zaragoza.

El quebrantahuesos es una especie de buitre que vive en los Pirineos. Hoy en día quedan muy pocos ejemplares de estas aves.

Cuando los pollos crezcan, los trabajadores del centro de rescate los soltarán de nuevo en la montaña.

Servicio Especial